

Le jardin de l'école

Dans notre école, nous avons décidé
De jardiner, de semer, de planter,
Pour qu'elle soit belle à regarder
Et qu'on aime s'y promener.

Nous avons d'abord mis de la terre
Dans les bacs, dans les parterres.
Puis, nous avons planté
Des fleurs, des remèdes, un potager.

Et bientôt nous avons vu fleurir
Des plantes de toutes les couleurs.
Nous avons vu les légumes grossir
Récompenser notre labeur.

De la verdure, de la couleur,
Un jardin, c'est le bonheur!
Ça attire les papillons,
Les oiseaux et les chansons!

Et ça fait rire les petites filles
Et danser les petits garçons.
C'est la campagne à la ville
Le bonheur à profusion!

Patricia Chauviré